

CERNEX

La Récré a fait danser jeunes et moins jeunes



→ La Récré, club des aînés, a organisé pour la deuxième année consécutive, un repas dansant, ce dimanche 11 novembre. Environ 140 personnes ont pu déguster une délicieuse choucroute, préparée par Gérard Domenge de chez les Gay. Puis un jambon a été présenté aux convives, afin de le soupeser et d'en trouver le bon poids pour le gagner. L'orchestre "Bel Epok" a animé avec succès la manifestation et fait danser les participants tout l'après-midi. Une très belle journée qui, sans doute, sera renouvelée l'année prochaine.

ANDILLY

Across-Patch : un week-end bien ficelé



→ Ce week-end s'est déroulée l'exposition du club Across-Patch à la salle des fêtes de Saint-Symphorien. Il présentait les travaux d'aiguilles aussi bien traditionnels que contemporains ; chaque sensibilité était représentée et l'exposition fut chaleureuse. Dimanche, les participants aux cérémonies du 11-Novembre se sont joints au groupe pour un déjeuner partagé. Prochain rendez-vous dans deux ans pour une exposition qui sera une belle et nouvelle aventure.

DL - Mercredi 14 novembre 2018

Les cérémonies du 11-Novembre



À SAINT-BLAISE. En Pays de Cruseilles, c'est Saint-Blaise qui, comme à son habitude, a clôturé les cérémonies. En fin d'après-midi et par une température clémente, un public nombreux a assisté à cette commémoration particulière. Photo Le DL/S.C.



À VOVRAY-EN-BORNES. En présence des écoliers, d'un musicien, des anciens combattants et de la population, les noms des soldats figurant sur le monument aux Morts ont été cités, une gerbe a été déposée et les hymnes patriotiques interprétés. Pour cet événement, la municipalité a planté un Ginkgo Biloba, l'un des arbres les plus anciens de la planète, il symbolisera à Vovray la force et la résistance du pays. Photo Le DL/M.S.